

Kunker Ke Polsek Sekongkang Kapolres Sumbawa Barat Ajak Masyarakat Pelihara Kamtibmas

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.JENDELAINDONESIA.COM](https://sumbawabarot.jendelaindonesia.com)

Feb 4, 2024 - 10:04



Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., saat Sambutan pada Kunker di Polsek Sekongkang, (03/02/2024)

Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., beserta Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat Ny. Citra Yasmara

melaksanakan Kunjungan Kerja (Kunker) yang dirangkaikan dengan Pemberian Bantuan Sosial dan Bakti Kesehatan di Polsek Sekongkang, Sabtu (03/02/2024).

Dalam kunjungan yang dihadiri pula para PJU Polres Sumbawa Barat, Camat Sekongkang, Kapolsek Maluku, Kapolsek Sekongkang, Danramil Sekongkang, Babinsa dan Bhabinkamtibmas se Kecamatan Sekongkang, Kades se Kecamatan Sekongkang, Perwakilan PT. AMNT serta para tokoh agama, dan tokoh masyarakat setempat, Kapolres Sumbawa Barat mengajak seluruh elemen masyarakat, Stekholder yang ada untuk turut serta berkontribusi dalam menciptakan Harkamtibmas di Wilayah kecamatan Sekongkang pada khususnya dan kabupaten Sumbawa Barat pada umumnya.

“Atas nama Polres Sumbawa Barat kami mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk bersama-sama menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban dalam masyarakat agar seluruh pembangunan yang direncanakan pemerintah Kabupaten Sumbawa Barat untuk kesejahteraan kita semua dapat dilakukan dengan lancar. Daerah ini milik kita, maka kitalah yang menjaga dan memeliharanya,”ungkap Kapolres Sumbawa Barat dalam acara tersebut di Mapolsek Sekongkang, Sabtu (03/02/2024).

Pada kesempatan itu, Kapolres Sumbawa Barat mengingatkan masyarakat untuk waspada dan berhati-hati terhadap Calon Pekerja Migran (CPM) yang hendak bekerja keluar negeri agar memperhatikan proses serta tata cara yang sesuai prosedur guna mencegah dan mengantisipasi korban TPPO.

“TPPO ini telah menjadi atensi pemerintah pusat, oleh karena itu dari tingkat Mabes sampai ke tingkat Polres telah dibentuk Satgas, yang bertujuan untuk melakukan berbagai upaya mencegah terjadinya TPPO baik dengan langka preventif Melalui sosialisasi ataupun penindakan terhadap oknum pelaku TPPO,”kata Yasmara sapaan akrab Kapolres Sumbawa Barat dengan tegas.

Kemudian selain TPPO, waspada bencana alam serta ucapan terimakasih kepada PT AMNT yang telah memberikan bantuan pembangunan fasilitas air bersih di desa talonang, Yasmara juga menghimbau masyarakat untuk siap berkomitmen melaksanakan pemilu 2024 dengan damai.

“Perbedaan saat pemilu memang tidak bisa dihindari namun bagaimana perbedaan yang ada itu tidak merusak tali silaturahmi antar masyarakat tidak terganggu. Oleh karena itu kami sangat berharap agar masyarakat saling menghargai dan merima dengan lapang dada perbedaan pilihan dalam pemilu nantinya. Meski berbeda pilihan, demi pembangunan kitan harus tetap bersatu,”tutupnya.

Sementara itu Kapolsek Sekongkang Iptu Pulung Anggara, S.Tr.k dalam sambutannya memaparkan keadaan dan situasi Kamtibmas yang terjadi di wilayah hukumnya.

“Kami bersyukur berkat kesadaran masyarakat Kamtibmas di kecamatan Sekongkang masih tetap terjaga dan terpelihara dengan baik,”ucapnya

Sedangkan Camat Sekongkang yang pada saat itu diwakili Sekcam, menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada Kapolres Sumbawa Barat beserta ibu Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat atas kesempatan dalam kunjungan kerja tersebut.

“Kami sangat berterimakasih Kapolres bisa berkunjung kemari sehingga masyarakat kami bisa mendengar langsung Himbauan pemerintah serta dapat berdialog langsung dengan masyarakat kami,” tutupnya. (Adb)